

⇨ J.A. Abella- S. Anglés

Los cacos saquearon en la madrugada del sábado 20 el colegio público de Les Coves y se apoderaron de diverso material informático y 1.040 euros que habían depositado los niños para hacer una excursión.

Además, robaron un vehículo de un garaje particular. El vehículo, un turismo marca Renault modelo Laguna de color gris metalizado con matrícula B-7942-VM se lo llevaron del garaje de una vivienda cuyos dueños acababan de llegar de Barcelona. La directora del colegio, Elena Doñate, con la Guardia Civil.

"Sobre la una de la madrugada llegábamos de viaje y tras meter el coche en el garaje descargamos las maletas y nos acostamos sobre las dos. No nos enteramos de nada hasta esta mañana (ayer para el lector) al levantarnos, que vimos que no estaba el coche y la puerta del garaje estaba

forzada". En cuanto al colegio público La Morería, los ladrones forzaron la puerta de la verja del patio y luego arrancaron la reja de una ventana por donde accedieron al interior del recinto. Elena Doñate, directora de la escuela, explicó que del aula de informática se llevaron dos ordenadores, una impresora y un equipo de música. Del salón de profesores, un escáner y otra impresora. De secretaría, un ordenador y la impresora y del despacho de dirección, otro ordenador con una grabadora de CD., el botiquín, algunos discos compactos y 1.040 euros que los alumnos tenían depositados para hacer una excursión. Los ladrones fueron aula por aula removiendo cajones y revisando sobre todo los sobres, posiblemente en busca de más dinero. La directora del colegio indicó a este rotativo que todo el material informático que se llevaron era nuevo y se dejaron los ordenadores

más viejos. La Guardia Civil realizó ayer una minuciosa inspección ocular de los hechos practicando las oportunas diligencias. Los cacos también forzaron la puerta de un almacén particular, visitaron la Casa de Cultura y la Agencia de Lectura Municipal, que se encuentran en el edificio anexo al colegio, y, tras forzar las puertas interiores de cada dependencia, no se llevaron nada. Una empleada del colegio muestra los desperfectos causados en un aula.

Los vecinos de Les Coves están indignados por la oleada de robos. El 21 de marzo, los ladrones se apoderaron de dos equipos de música de un pub y material informático de una gestoría. Esa misma noche, robaron una motosierra de un almacén. Días después se llevaron un grupo eléctrico y herramientas en un almacén agrícola. Además, robaron tabaco en un estanco. Asimismo, los

dueños de una masía abortaron un nuevo saqueo de su vivienda. Un pastor, logró evitar el robo a un almacén agrícola.

-También fue asaltado el **colegio público Juan de Brusca de Albocàsser**, donde los ladrones, tras acceder por la parte de atrás del inmueble, reventaron las puertas de los diferentes despachos y aulas, llevándose cinco ordenadores, un escáner, dos impresoras y un video. Fuentes del propio centro escolar destacaron que «la verdad es que sí que hay cierta sensación de desprotección, porque en edificios como puede ser nuestro colegio, si no hay vigilancia por la noche, es muy fácil entrar». El asalto al centro escolar no fue el único de la noche, el pasado jueves 25, ya que, según las mismas fuentes, «algunos vecinos de Albocàsser también informaron al alcalde de que hubo algún intento de robo», según publicaba **El Mundo-Castellón al Día**.

⇨ E. Fonollosa

Aproximadamente una quince- na de familias de Les Coves de Vinromá están a la espera de una respuesta de la Conselleria de Educación que apruebe el mantenimiento de una línea de transporte a los estudiantes que concluirán el próximo mes el tercer curso de Secundaria en el IES de Sant Mateu.

Según explicó Juan Albert, portavoz de la AMPA del colegio público La Morería de la localidad, «estas familias se encuentran en una total indefinición, puesto que pese a que se ha remitido una consulta por escrito a la Administración autonómica a fin de definir la situación en la que quedarán estos alumnos el próximo curso,

todavía no se ha respondido». - El deseo de continuar su formación en el IES de Sant Mateu, y de este modo concluir en este centro la etapa obligatoria, «es mayoritario» y por ello se hace indispensable conocer de antemano si «se va a mantener una línea de transporte público para ellos». Desde la AMPA reconocen el apoyo mostrado por el director territorial de Educación, Francisco Baila, a que el traslado de estos alumnos continúe el próximo año. Sin embargo, la asociación todavía no ha recibido la respuesta de la Dirección General de Centros que acredite que se mantendrá esta línea de transporte. Mientras desde la AMPA esper-

an una respuesta al recurso de alzada presentado contra la adscripción del alumnado al IES de Vall d'Alba, para la cual Centros dispone de plazo hasta el próximo 14 de junio, el colectivo de padres no descarta la posible interposición de un recurso contencioso administrativo contra la resolución autonómica. Por lo pronto, en la localidad queda patente el malestar de los padres por la decisión adoptada por Educación en dos pancartas que se han colgado en el puente que cruza la CV- 10 «y que son visibles tanto por los vehículos que entran en el municipio como por aquéllos que lo abandonan». Asimismo, la AMPA también ha recogido

centenares de firmas que apoyan la adscripción del único colegio público de la localidad al centro de Secundaria de Sant Mateu. Unas rúbricas que han sido remitidas al conseller de Cultura y Educación, Manuel Tarancón, así como al Síndico de Agravios para «que conozca nuestras exigencias». Por último, desde la AMPA niegan rotundos que en el seno de la asociación «exista ningún interés o motivo político para justificar nuestra postura». «Los motivos están suficientemente claros en las alegaciones que cabe suponer fueron debidamente estudiadas por Educación».

EL MUNDO-CASTELLÓN AL DÍA
(V.Ortiz)